

## COMITÉ INTEREMPRESAS

Desde el Comité Interempresas queremos informar de las **reuniones mantenidas los días 10 y 11 de enero** con respecto al temporal que está afectando a distintas zonas del país.

En primer lugar, pedir disculpas por la comunicación, no está siendo fácil el realizarla sin los medios adecuados. Los sindicatos presentes en Airbus estamos intentando que tenga la mayor difusión posible. Dicho lo anterior señalar que, ante el temporal comentado con anterioridad, la dirección comunica a la plantilla la decisión de cerrar los centros de trabajo de Illescas, Getafe y Barajas el día 10 de enero, previo a mantener la reunión con los representantes legales. Ante esta situación, recriminamos su actuación y quedamos emplazados a una nueva reunión en el día 11 de enero en la que se ha tratado lo siguiente.

**La dirección ha decidido que permanezcan cerrados los tres centros afectados según su criterio.** Ante esta cuestión los representantes de los trabajadores y trabajadoras hemos señalado lo siguiente:

- Valoramos que hoy hayan compartido la decisión con la junta de portavoces previa a comunicarla.
- Entendemos que al ser una decisión unilateral de la dirección el día 11 de enero como mínimo debe correr a cuenta de la empresa. Mismo tratamiento debe darse al personal desplazado en áreas afectadas, y a los trabajadores y trabajadoras de Albacete que no hayan podido acudir por mor del temporal al centro de trabajo.
- Para el personal que haya teletrabajado pedimos que ese día tenga un tratamiento igual que el punto anterior, es decir, que generen un día libre adicional.

Ante los planteamientos señalados ambas partes hemos quedado en mantener conversaciones con una periodicidad diaria mientras persista la problemática y seguir viendo el tratamiento de esos días.

Os seguiremos informando.

**COMITÉ INTEREMPRESAS DEL GRUPO AIRBUS**